www.iusevillaciudad.org Enero 2015. Número 2.597 comunicacion@iusevillaciudad.org

LUIS FERNÁNDEZ EN APOYO A LA HUELGA DEL GRUPO KONECTA



Los más de 2.000 trabajadores y trabajadoras del Grupo Konecta en Sevilla, empresa de contact-center, estaban convocados a la huelga del día 5 de enero tras los paros parciales del 15 y 22 de diciembre. Según el Sindicato Provincial de Servicios de CCOO de Sevilla, la movilización se llevó a cabo ante los abusos de la dirección empresarial con el recorte de derechos,



Esta convocatoria de huelga se produce después de que los trabajadores y trabajadoras de esta empresa de contact center con tres centros de trabajo en la provincia –Sevilla, Isla de la Cartuja y Bollulos de la Mitación- que cuenta entre sus clientes con Banco Santander, Vodafone o la Junta de Andalucía, secundaran ya dos paros parciales los pasados días 15 y 22 de diciembre.

La huelga se tuvo que convocar ante el comportamiento abusivo por parte de la empresa que ha hurtado a gran parte de la plantilla los días festivos de estas navidades, mediante distintas artimañas, obligando al personal a excederse en la jornada anual máxima, y sin haber dado muestras de tener ánimo de compensar este exceso de horas no retribuidas de ninguna de las maneras. Zoido dio su bienvenida expresa a este Grupo a Sevilla. Con este tipo de empresarios amigos del alcalde, desde luego a los trabajadores de Sevilla no le hacen falta enemigos.

Desde Izquierda Unida y el PCA de Sevilla mostramos nuestro apoyo a esta movilización, prestando la presencia a las puertas de la em-

presa el pasado día 5 de enero con varios miembros de la dirección local, entre los que se encontraba Luis Fernández, futuro concejal del ayuntamiento de Sevilla por nuestra fuerza política.

@iusevillaciudad www.iusevillaciudad.org